

## Consentimiento Informado sobre Uso y Procesamiento de Datos

En virtud de lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales N° 25.326, el Decreto 1558/01 y normas complementarias, entiendo que KIA Argentina S.A. (la “Compañía”) necesita contar con ciertos datos personales (incluyendo, entre otros, mi nombre, apellido, documento de identidad, dirección y otros datos de contacto, conjuntamente con información sobre mi solvencia y antecedentes crediticios) para gestionar nuestra relación comercial. Del mismo modo, entiendo que además de los datos personales, estaré brindando datos comerciales y datos de mi actividad económica y que los mismos serán aplicados y procesados con las finalidades y el alcance dispuestos en este documento.

En tal contexto declaro que los datos personales, comerciales o de cualquier otra índole puestos a disposición de la Compañía el marco de nuestra relación comercial, serán tratados al sólo efecto del establecimiento y gestión de nuestra relación, a fin de brindarme productos y servicios, fidelizarme como cliente, enviar publicidad, mantenerme informado sobre nuevos productos y servicios ofrecidos por la Compañía, establecer un canal de contacto a fin de responder inquietudes, gestionar servicios de post-venta o en caso de llamados a revisión de los productos adquiridos, realizar encuestas de satisfacción respecto de los productos y servicios ofrecidos y/o comercializados, y/o procesar la información para fines estadísticos e históricos, lo que incluye la remisión de correspondencia, boletines informativos y/o promocionales, campañas de marketing, entre otros.

La Compañía me ha informado que mis datos y mi información se tratarán de acuerdo con las disposiciones de la legislación vigente en la Argentina, y que podrán ser objeto de operaciones de tratamiento de datos por parte de la Compañía, sus sociedades vinculadas y/o afiliadas y/o socios estratégicos y/u otros prestadores de servicios, con el fin de realizar interconexiones de datos y ofrecerme una gama amplia de servicios vinculados con la relación comercial. Aunque la Compañía adopta medidas de seguridad para proteger la información y los datos personales recogidos y procesados en sus sistemas y solicita a sus terceros proveedores que adopten medidas de seguridad adecuadas, estoy informado sobre el hecho de que ningún sistema o transmisión puede ser completamente seguro ni infalible.

En ese mismo contexto, entiendo que la Compañía podrá, siempre en el marco de las finalidades de procesamiento descritas en este documento, ceder y transferir datos a sus compañías vinculadas y/o afiliadas y/o socios estratégicos y/u otras compañías como prestadores de servicios, las que podrían encontrarse en países que no ofrezcan niveles de protección iguales a los previstos en la legislación Argentina, incluyendo, sin limitación, España, y que procesarán mis datos por cuenta y orden de la Compañía. Por lo tanto, a pesar de los esfuerzos de la Compañía por procesar los datos personales de acuerdo con la legislación aplicable, se me ha explicado y comprendo que la protección pudiera no ser absoluta. En tales casos, comprendo que la Compañía efectuará el tratamiento transfronterizo de datos personales en un todo de acuerdo con las premisas de la normativa aplicable en la República Argentina.

Entiendo que los datos personales estarán en una base de datos de la que la Compañía es responsable y que tiene su principal asiento y localización en Av. Sucre 1932, Beccar, Buenos Aires, Argentina. En relación con la formación, procesamiento y registro de la base de datos

donde serán alojados mis datos personales, se me ha informado que la Compañía cumple con las exigencias previstas en la normativa de datos personales vigente en la República Argentina.

Se me ha informado que la provisión de los datos personales no es obligatoria, pero que, siendo que los mismos son imprescindibles para el desarrollo de la relación comercial, la Compañía no podrá avanzar en dicha relación a menos que yo autorice expresamente su procesamiento, cesión y transferencia en las condiciones aquí descriptas.

Se me ha informado que podré ejercer mis derechos de acceso, rectificación y supresión de datos personales conforme las previsiones de la ley aplicable, acreditando mi identidad frente a los funcionarios de la Compañía encargados del procesamiento de tales solicitudes, mediante el envío de un correo electrónico a [infokiaar@astara.com](mailto:infokiaar@astara.com). Asimismo, se me ha informado que el órgano competente en materia de protección de datos personales en la República Argentina es la Agencia de Acceso a la Información Pública, que tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que interpongan quienes resulten afectados en sus derechos por incumplimiento de las normas vigentes en materia de protección de datos personales.

Se me ha explicado que si tengo alguna duda sobre cómo la Compañía procesa mis datos personales, puedo contactarme a través de los siguientes medios +54 11 4719-7722 y/o

En función de todo lo contenido en este documento, presto mi consentimiento para el tratamiento, cesión y transferencia de mis datos, en las condiciones y con las finalidades aquí contempladas.